
一 般 質 問 通 告 表 

令和元年第４回定例会 

質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

１ 一問

一答 

 ３番 三 木 健 正 君  １ 市長の政治姿勢について（市長）   (1) ２期目にあたる今後４年間の市政の基本方針について 

  ２ プレミアム付き商品券について（市長）   (1) 現在までの状況と取り組みについて   (2) 今後の取り組みについて 

  ３ 住宅耐震化促進事業について（市長）   (1) 耐震化事業の進捗状況について   (2) 耐震設計及び改修の補助内容と今後の取り組みについて 

 

２ 一問

一答 

１２番 松 浦 英 夫 君  １ 高齢者対策について（市長）   (1) 高齢者人口と子供人口について   (2) 今後の高齢者対策について 

  ２ 津波避難計画と津波避難タワーについて（市長）   (1) 津波避難計画改訂について   (2) 津波避難計画改訂の考え方について   (3) 津波避難計画改訂の進捗状況について   (4)  地域の実情の把握と住民参加について   (5) 津波避難タワーの建設について   (6) 津波避難タワーの建設に向けての財源について 

  ３ 鵜来島の戦争遺跡について（教育長）   (1) 文化財としての指定について   (2) 高知県補助金の内容と活用について 

  ４ 沖の島地区の医療体制について（市長）   (1) 緊急患者の運搬体制について 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

   ５ こども議会等の開催について（市長、教育長） 

 

３ 一問

一答 

１番 今 城   隆 君  １ 宿毛小・中学校 PFI事業について（市長）   (1) 公正取引委員会通知について   (2) 情報公開について 

(3) 建設・整備における市の監査体制について 

  ２ 非核平和都市宣言について（市長）   (1) HPへの掲載について   (2) 例規集への掲載について 

  ３ ビキニ被災者への支援について（市長）   (1) 県の健康相談のよびかけ、周知について   (2) ビキニ被災者救済（支援）条例について 

  ４ 学校教育について（教育長）   (1) 教職員の労働実態について   (2) 県版学力テストについて   (3) 教育費負担軽減について   (4) 宿毛市奨学金について 

  ５ 奨学金預金口座の差押について（市長） 

  ６ 災害時の情報伝達等について（市長） 

 

４ 一問

一答 

１０番 岡 﨑 利 久 君  １ 平成３０年７月豪雨災害について（市長）   (1) 現在の復旧状況について   (2) 入札不調対策について   (3) 今後の復旧の見通しについて 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

   ２ 地域おこし協力隊について（市長）   (1) 本市で活動されている隊員の人数と仕事内容について   (2) 現在までに本市で活動された隊員の人数について   (3) 任期終了後の対応について   (4) 起業・定住・定着に向けた支援体制について   (5) 今後求める人材について   (6) 活動報告会の実施について 

  ３ ２期目を迎えた市長の政治姿勢について（市長）   (1) 今後４年間の具体的な政策（方針）について   (2) ４年間で必ず実施したい施策について 

  ４ この４年間を振り返って（副市長） 

 

５ 一問

一答 

９番 山 戸   寛 君  １ 会計年度任用職員制度について（市長）   (1) 制度導入の背景並びに主旨について   (2) 現行の市の執行体制における職員構成と変更点について    ア 現時点での職員の種類別    イ 新制度による変更点   (3) フルタイム任用職員とパートタイム任用職員について    ア 任用職員のフルタイムとパートタイムの相違点    イ フルタイムとパートタイムの職種による振り分け    ウ パートタイム職員の給与の基準    エ 財源圧縮と被雇用者の利益    オ 会計年度任用職員以外の臨時的な職員の処遇   (4) フルタイム任用職員の給料・手当について    ア 給料の級別    イ 経験年数の給与への反映    ウ 昇給規定    エ 期末手当の支給基準    オ 退職手当 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

    (5) フルタイム任用職員の各種保険について   (6) フルタイム任用職員の休暇について    ア 有給休暇    イ 議案第１０号の第１７条の解釈   (7) 委託業務事業従事者の処遇改善について 

  ２ 高台造成工事に関する一連のトラブルについて（市長） 

  ３ 宿毛小中学校建設 PFI事業について（市長）   (1) 事業の進捗状況について   (2) 事業の監理体制について 

 

６ 一問

一答 

 ４番 川 田 栄 子 君 

１． 野良猫問題解決について（市長）   (1) 不妊手術事業についての現状と効果について 

(2) 地域猫の取り組みについて 

(3) 猫問題は地域の環境問題について 

(4) 適正な飼養のガイドライン作成について 

 

２．ASFウイルス侵入防止緊急支援事業について（市長） 

(1) 対策と農家負担について 

 

３．選挙の投票率の低下と対策について（選挙管理委員会委員長）   (1) 低い投票率について 

(2) 低投票率への対策について 

(3) 移動期日前投票所の導入について 

 

７ 一問

一答 

１３番 寺 田 公 一 君  １ 市長の政治姿勢について（市長）   (1) 支所機能の充実について    ア 移転後の市街地支所（仮）の業務内容について    イ 現支所の業務の内容と高齢者対策について   (2) 防災対策について    ア 公共施設のブロック塀の現状と対応について 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

    (3) 農耕トラクターの公道走行について 

  ２ 教育行政について（教育長）   (1) 小中学校再編計画の進捗状況について 

 

８ 一問

一答 

２番 堀     景 君  １ 防災対策について（市長）   (1) ペット同伴避難について   (2) 小筑紫ヘリポートの活用方法について   (3) 西地区防災コミュニティセンターの活用について   (4) 雨水排水計画について   (5) 災害時のドローンの活用について 

  ２ 観光振興について（市長）   (1) 宿毛フェリーについて    ア 宿毛フェリー再開に向けた取り組み   (2) 自転車観光の促進について   (3) 「渚の交番」について 

  ３ スポーツ振興について（教育長）   (1) 東京オリンピック関連事業について    ア 聖火リレーについて    イ 聖火リレーの市民への周知について 

 

 


